

“Por un empleo decente y estable en las cárnicas de Castilla La Mancha”

Personal de FRIMANCHA hizo huelga y se manifiesta a las puertas del matadero

JULIÁN GÓMEZ

“El Ministerio de Trabajo tiene que retirar la licencia a la falsa cooperativa Servicarne, que emplea a falsos autónomos”. Era el mensaje de Rafael Muñoz, miembro de la ejecutiva de la Federación de Industrias de Ciudad Real del sindicato Comisiones Obreras, este martes, a la entrada de la industria cárnica Frimancha, parte de cuyo personal ha parado en demanda de que los aproximadamente 150 autónomos integrados en la cooperativa Servicarne, que gestiona Vals and Company, pasen a ser trabajadores contratados por cuenta ajena por este grupo, primera compañía del sector cárnico del país.

Tanto Muñoz, como su compañero en CC.OO. David Vera, sostienen que la Inspección de Trabajo y la Tesorería de la Seguridad Social han dictaminado que tanto la cooperativa de trabajo como los autónomos, no son tales. La anomalía afecta a más de la mitad de la plantilla de hecho de Frimancha y a unos 5.000 trabajadores en todo el país.

Según David Vera, la de este martes ha sido una jornada “histórica”, en respuesta a una situa-

ción complicada, derivada de que Vals Company no integra a los trabajadores de Servicarne. Aseguraba que la jornada de huelga estaba siendo secundada por un 100 por 100 de trabajadores. Vera precisaba que aunque son trabajadores integrados ya en el Régimen General, no tienen contrato laboral con Frimancha.

Derecho a huelga

Los sindicalistas conocían que la empresa había intentado “convencer” al personal de no secundar la protesta y aseguraba que en caso de represalias, actuarían en contra de la vulneración del derecho a la huelga. Una movilización que ha tenido lugar en los centros de trabajo de la compañía, en Valdepeñas y Cuenca.

Rafael Muñoz describía las condiciones en que, según dijo, llevan a cabo su trabajo estos autónomos: salarios de 1.800 euros brutos al mes y una cotización mínima a la Seguridad Social, por jornadas de entre 12 y 14 horas. Los representantes sindicales instaban a la compañía, a asumir el mandato de la Seguridad Social y a cumplir con la legalidad.

Decenas de trabajadores protestaban a la entrada del matadero, frente a la autovía, ante una pancarta con el mensaje de “Por un empleo decente y estable en las cárnicas de Castilla La Mancha”. Frente a ellos, una docena de funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía velaban en evitación de un altercado poco previsible.



Trabajadores se manifiestan a la entrada de la empresa, en presencia de la Policía Nacional

Dos trabajadores de Frivall, evacuados tras sufrir sendos accidentes laborales durante la huelga

JARAIZ

Dos trabajadores sufrieron el martes sendos accidentes laborales, presuntamente graves o muy graves, en la empresa cárnica Frivall, de Villar de Olalla (Cuenca), inmersa en una jornada de huelga que afecta a todo el grupo Vall Companys, propietario de Frivall, y a la ‘cooperativa’ Servicarne.

En torno al mediodía, un trabajador de 35 años ha sido evacuado en una UVI móvil, tras caerle encima un armario eléctrico que le fracturó la cadera, según

las informaciones que ha podido recabar CCOO.

Previamente, a primera hora de la mañana, otra persona fue evacuada en un coche particular después de sufrir un profundo corte mientras trabajaba en una de las salas de la empresa cárnica.

El sindicato CCOO ha denunciado ya ante la Inspección de Trabajo para que se investiguen sus causas y se depuren responsabilidades.

A la espera del informe de la Inspección, CCOO denuncia la

presión sufrida a lo largo de todo el día las personas que acudieron a trabajar a Frivall, señala Pedro Lucas, responsable de CCOO-Industria en Cuenca.

En Frivall conviven unos pocos trabajadores directos de la propia empresa principal con varios cientos más, hasta un total de 700 personas, falsos autónomos pertenecientes a diferentes cooperativas o pseudo empresas, como la mencionada Servicarne, Coopergo, Globalcarne o Sertradec Multiservicios, entre otras, informa CCOO.






SERVICIO OFICIAL



VALDEPEÑAS

Julcauto

VENTA DE VEHÍCULOS NUEVOS Y DE OCASIÓN

TOTALMENTE GARANTIZADOS

VISÍTANOS EN:

Pol. Ind. C/ Fudre Nº 13
VALDEPEÑAS

Teléfono 926 322 343
Móvil 649 850 525
ventasjulcauto1@gmail.com



EXPERT'S CENTER

www.pcbox.com

C/ JUAN ALCAIDE, 7 VALDEPEÑAS

DISFRÚTALO YA... Y PÁGALO EN

20 MESES SIN INTERESES

C/ JUAN ALCAIDE 7
VALDEPEÑAS
926322600 - 699709969

www.pcbox.es
clientes2029@pcbox.es
WhatsApp